

La boulangerie Poulaillon déménagera dans les locaux de Bestdrive

La boulangerie Poulaillon déménagera du 15 au 1, route de Montbéliard. Elle a en effet repris les anciens locaux du garagiste Bestdrive qui a cessé son activité en 2021. Elle ouvrira ses portes dès l'achèvement des travaux de transformation du bâtiment.

En février 2016, l'enseigne Au Moulin Poulaillon a ouvert un pas-de-porte dans la zone d'activité commerciale d'Andelnans.

À l'époque, elle a repris le bâtiment de l'entreprise familiale Porcelli. Celle-ci a cessé son activité après 21 ans d'activité. « Nous avons conservé la baguette tradition proposée par les anciens propriétaires et avons greffé la gamme Poulaillon pour le reste des produits », expliquait à l'époque Julien Buchel, manager réseau de la marque.

De gros travaux

De gros travaux ont alors été engagés pour agrandir l'espace restauration, accueillir une trentaine de couverts, et mettre en place un drive. Coïncé dans un espace réduit, ce drive

n'était pas pratique. De plus, l'entreprise alsacienne qui est célèbre pour avoir inventé la moricette, n'avait pas la possibilité de développer l'ensemble de ses produits.

De là est née l'idée de déménager dans un autre bâtiment. Plutôt difficile dans une zone aussi dense où le moindre mètre carré se dispute à prix d'or.

Cependant, Poulaillon a pu saisir l'opportunité de la cessation d'activité de Bestdrive, au 1, route de Montbéliard. Cette marque de l'entreprise Contrade France a en effet décidé de fermer ses garages automobiles considérés comme non rentables. Ce plan stratégique a visé, en novembre 2020, Exincourt et Andelnans. Depuis le 1^{er} mars 2021, le local voisin de Leroy Merlin et de l'hôtel Louisiane était donc vide. Ce qui l'ouvrait à une nouvelle activité. Ce sera Poulaillon.

Drive facile d'accès

Cette information a été confirmée par une délibération du Grand Belfort communauté d'agglomération du 11 juillet 2022. La collectivité a en effet



Poulaillon s'installera dans l'ancien bâtiment de Bestdrive. Photo Pascal Chevillot

accepté de vendre une parcelle de 400 à 450 m², dans la partie nord du terrain le long de la rue des Prés. Au tarif de France Domaine, à savoir 13 € le mètre carré. « La société Poulaillon pourra compléter son offre de service avec la création d'un drive à l'arrière de l'ancien bâtiment de Bestdrive », expliquait alors Maryline Morallet, première vice-présidente chargée des finances, des affaires juridiques, des assurances et du patrimoine. « Nous avons accepté de lui céder cet espace

vert pour créer une voie faisant le tour du bâtiment. Entrée et sortie seront maintenues sur la route de Montbéliard. » L'idée de Poulaillon est de se démarquer de Caput, son principal concurrent dans la zone d'activité. Notamment avec un drive facile d'accès.

Louloute Construction

La SCI Louloute Construction, qui est gérée par la famille Poulaillon, s'est chargée de déposer et d'obtenir un permis

de construire pour l'aménagement de la nouvelle boulangerie, du drive et d'une cellule commerciale de 560 m². Pour le moment aucune date n'est avancée pour le déménagement de Poulaillon du 15 au 1, route de Montbéliard. L'ouverture de la nouvelle boulangerie dépendra de l'avancée des travaux de transformation et de l'approvisionnement en matériaux. Est aussi inconnue la destination de la cellule commerciale qui est à louer.

● Pascal Chevillot

Bavilliers ■ Nécrologie

Jean Kuentz nous a quittés

Une figure de Bavilliers vient

► Bloc-notes

Châtenois-les-Forges

modifiés. Tous les jours sauf le lundi et le dimanche de 7h

Essert

Aux P'tits jeudis des pommes